

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# Tragedia en frigoríficos: tres animales pierden la vida y el Inba advierte sobre posibles movilizaciones del sector gremial

Rurales



| Publicada el: 03/01/25 | Visitas: 65     |
|------------------------|-----------------|
| Comentarios: 1         | Ver comentarios |
| Votos: 36              | Puntaje: 3.6    |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/rurales/tragedia-en-frigorificos-tres-animales-pierden-la-vida-y-el-inba-advierte-sobre-posibles-movilizaciones-del-sector-gremial\_13397.php

# TRAGEDIA EN FRIGORÍFICOS: TRES ANIMALES PIERDEN LA VIDA Y EL INBA ADVIERTE SOBRE POSIBLES MOVILIZACIONES DEL SECTOR GREMIAL

### Rurales

Tragedia en frigoríficos: tres animales pierden la vida y el Inba advierte sobre posibles movilizaciones del sector gremial

Impacto en la industria frigorífica: fallecen tres animales y el INBA alerta sobre posibles acciones del sector gremial.

### Denuncia del INBA por muertes de vacunos en frigoríficos

El Instituto Nacional de Bienestar Animal (INBA) ha denunciado la muerte de tres vacunos en frigoríficos, asegurando que estas pérdidas son consecuencia de medidas gremiales sorpresivas. El organismo advirtió sobre el impacto ético y económico que estas acciones pueden tener sobre la imagen de Uruguay como proveedor de carne de calidad. Desde el 30 de diciembre, un total de 2.093 vacunos han quedado

a la espera de faena en diversas plantas, lo que pone en riesgo el

bienestar animal, según señala el INBA. En su informe, el instituto destacó que los corrales de los

frigoríficos no están diseñados para largas estadías.

A pesar de que se les proporciona agua, alimento y sombra, estos espacios están destinados únicamente para descanso temporal. La prolongación de la permanencia de los animales genera un estrés severo, cuyas consecuencias pueden ser fatales, como lo evidencian las recientes muertes.

La industria cárnica uruguaya, reconocida por sus altos estándares éticos, enfrenta desafíos significativos debido a la

interrupción de las faenas.

"Estas medidas no solo impactan el bienestar de los animales, sino que también comprometen la imagen del país como proveedor de carne de calidad a nivel mundial", señaló el INBA en su comunicado.

### Llamado al diálogo

El Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca (MGAP) y el INBA reiteraron su llamado al diálogo y al cese de acciones que pongan en riesgo a los animales. Además, instaron á implementar soluciones que prevengan futuros conflictos y garanticen tanto la actividad industrial como la protección de los animales involucrados.

### Alertas sobre las condiciones de los animales

Recientemente, el INBA había alertado sobre las condiciones en las que quedaban los animales que aún no habían sido faenados y que ya habían sido trasladados a los frigoríficos.

En su comunicado, recordó esas advertencias y apuntó a las "constantes medidas sorpresivas" del sindicato que han dificultado la programación de las actividades de faena.

Esto ha llevado a una acumulación de vacunos en las plantas frigoríficas, donde deben permanecer indefinidamente, y en condiciones inadecuadas, a pesar de las medidas correctivas implementadas por la industria. Los corrales son espacios de espera y descanso destinados a permanencias cortas y no para estadías prolongadas.

El INBÁ enfatizó que "los animales no están acostumbrados y no deben, bajo ningún concepto, permanecer varios días en los corrales, aun cuando se les proporcione agua, comida y sombra".

Las repercusiones negativas de las medidas sindicales pueden llevar a situaciones extremas, incluso a muertes agónicas en los animales.

Fuente: El Telegrafo

### **Imágenes**

## TRAGEDIA EN FRIGORÍFICOS: TRES ANIMALES PIERDEN LA VIDA Y EL INBA ADVIERTE SOBRE POSIBLES MOVILIZACIONES DEL SECTOR GREMIAL

gedia en frigorificos tres animales pierden la vida y el inba advierte sobre posibles movilizaciones del sector grei

### **Tags**

medidas, industria, bienestar, corrales, muertes, sorpresivas, condiciones, vacunos, instituto, animales, acciones, impacto

### **Noticias relacionadas**

- 4.3 \* Inba manifiesta su "grande inquietud" ante las decisiones de los sindicatos en los frigoríficos, tras confirmarse la muerte de tres animales
- 3.9 \* Responsabilidad del frigorífico en el sufrimiento animal: declaraciones del presidente de Foica tras informe del Inba
- 4.9 \* El Inba alza la voz: Impacto de las medidas gremiales en la salud y bienestar animal es inaceptable
- 4.3 \* Productores y trabajadores del sector rural enfrentan las consecuencias de la huelga en los frigoríficos

- 4.4 \* Estabilidad en los precios del mercado ganadero para vacunos gordos: un panorama en la encrucijada
- 4.5 \* Cese de actividades en el sector frigorífico: un futuro incierto para los trabajadores y la producción
- 4.2 \* Urgente llamado de la edila Antúnez para que el Inba intervenga en el barrio Kennedy ante la problemática de animales abandonados
- 4.6 \* Hermanos enfrentan condena por tráfico ilegal de cálculos biliares vacunos a Hong Kong en un escándalo millonario
- 3.6 \* Ecocinema y el Inba se unen para ofrecer talleres sobre tenencia responsable y cuidado del bienestar animal
- 4.7 \* En septiembre, Plaza Rural alcanzó la impresionante cifra de 30.908 vacunos vendidos

### **Comentarios**

Esteban Cardoso 03-01-25 00:33

Es preocupante lo que está pasando con los vacunos en los frigoríficos. Estas medidas sorpresivas del sindicato no tienen en cuenta el bienestar animal y nos juegan en contra como país. Uruguay siempre se destacó por su carne de calidad y hay que cuidar eso. Dialogar y encontrar soluciones es clave, no podemos seguir así.

### Categorías

| nterior           |  |
|-------------------|--|
| ldea              |  |
| reves             |  |
| ásket             |  |
| artas             |  |
| iencia            |  |
| lima              |  |
| olumnistas        |  |
| otizacion monedas |  |
| Cultura           |  |
| uriosidades       |  |
| epartamentales    |  |
| eportes           |  |

| derechos humanos       |
|------------------------|
| Economía               |
| Empresariales          |
| Empresas               |
| Fútbol internacional   |
| Fútbol uruguayo        |
| Fúnebres               |
| fútbol                 |
| General                |
| género y feminismos    |
| internacional          |
| Internacionales        |
| latidos                |
| Maldonado              |
| Mascotas               |
| minuto a minuto        |
| Mundo                  |
| municipales            |
| Nacional               |
| Estados Unidos         |
| noticias de local      |
| México                 |
| noticias de salud      |
| noticias de tecnologia |
| obituarios             |
| Opinión                |
| policial               |
| Policiales             |
| Política               |
| Principal              |
| Resultados de juegos   |
| Rurales                |
| Salto                  |
| Salud                  |
| Show                   |
| sin categoría          |
| sindicales             |
| Sociedad               |
| Tecnología & internet  |
| titulares del día      |
| tribuna                |
| Turf                   |

| uncategorized       |  |
|---------------------|--|
| uruguay decide 2024 |  |
| viajes y turismo    |  |